

Pressemitteilung

Fußball-Tippspiel für den guten Zweck: Sparkasse spendet 1.000 € an Kinder- und Jugendhospiz

Solingen, der 15. Juli 2019

In der Fußball-Bundesligasaison 2018/2019 hatte die Stadt-Sparkasse Solingen erstmalig ein internes Tippspiel für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter veranstaltet. Der Einsatz von 5 Euro pro Person kommt dabei einem gemeinnützigen Zweck zugute - welchem, darf der Sieger bestimmen.

Der Gewinner der ersten Tipprunde, Patrick Gerlach, hat sich für das Kinder- und Jugendhospiz Burgholz entschieden. Dieses liegt mitten im bergischen Städtedreieck und bietet 10 Plätze für lebenszeitverkürzt erkrankte Kinder und Jugendliche bis 27 Jahre sowie zusätzliche Zimmer für Eltern und Geschwister.

Das Kinder- und Jugendhospiz Burgholz ist ein Zuhause auf Zeit in familiärer Atmosphäre. Hier wird gelacht, gespielt, getobt, geweint und getrauert. Das Ziel dieser Einrichtung ist es, die Familien ab dem Zeitpunkt der Diagnose mit Lebensverkürzung in schwierigen und teilweise krisenhaften Situationen zu unterstützen und zu stärken, damit sie lebensbejahend den weiteren Weg mit ihrem Kind gehen können.

Heute hat Sparkassenmitarbeiter Patrick Gerlach, gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Stefan Grunwald eine Spende in Höhe von 1.000 € an Anne Marquardt, vom Kinder- und Jugendhospiz Burgholz, übergeben.

Welche Möglichkeiten es gibt, das Kinder- und Jugendhospiz zu unterstützen, erfahren Sie unter www.kinderhospiz-burgholz.de.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de